



**RINDEN HONORES A HUMPHREY.** Washington, enero 15. El féretro del senador Hubert Humphrey aparece en primer plano hoy en la rotonda del Capitolio, durante una ceremonia fúnebre en Washington. El Presidente Jimmy Carter se encuentra de pie con la señora Muriel Humphrey, derecha, y la Primera Dama, Rosalynn Carter. Las personas identificables, de izquierda a derecha: El ex-Presidente Richard Nixon, Tricia Nixon Cox, el ex-Presidente Gerald Ford, el ex-Vicepresidente Nelson A. Rockefeller y su esposa Happy.

## Asesinos Siguen Durante Tres Días a Chamorro

MANAGUA, 15 Ene. (ACAN-EFE). El grupo de matones que asesinó el martes al periodista y político opositor Pedro Joaquín Chamorro Cardenal en el antiguo centro de Managua, lo había seguido durante tres días para atentar contra su vida.

Silvio René Vega Zúñiga, de 30 años de edad, Corredor de Bolsa, entre llanto y crisis de nervios rindió hoy una amplia declaración

ante el Juez de Policía, Coronel Luis Ocón, relatando todos los pormenores del asesinato.

El prisionero, que declaró durante dos horas y media, dijo que en primer lugar el grupo trató de matar a Chamorro Cardenal cuando salía de la Iglesia "Las Palmas", de esta capital, pero que no lo hicieron por una serie de circunstancias que se presentaron en el templo católico.

Los asesinos hicieron otro intento el lunes 9 de enero, cuando el periodista inmolado se dirigía al Aeropuerto Internacional "Las Mercedes" a dejar unas personas.

—Favor pase a la Pág. 16.

### Hoy Inician Negociaciones Geisel y López Portillo

MEXICO, D.F., 15 enero. (Por Emilio Oliva, de EFE). Desde el primer momento de su encuentro, los Presidentes Ernesto Geisel y José López Portillo no disimularon que ambos tienen metas distintas de cara a las negociaciones que habrán de seguir.

Ayer, en su discurso de bienvenida al mandatario brasileño, López Portillo no se recató de subrayar en dos ocasiones que espera de esta visita resultados "positivos".

Al responderle, tampoco el

—Favor pase a la Pág. 59.

### Ninguna Pista de Ex-Canciller en Guatemala

GUATEMALA, 15 Ene. (ACAN-EFE). El secuestrado ex-Canciller guatemalteco Roberto Herrera Ibarquien, seguía hoy sin aparecer tras quince días de permanecer en Poder del Marxista "Ejército Guerrillero de los Pobres" (EGP).

Numerosas llamadas telefónicas anónimas a los periódicos locales, indicando que Herrera Ibarquien sería liberado anoche, resultaron falsas.

Allegados a la familia Herrera indicaron que crece la incertidumbre sobre el paradero del ex-Canciller, en visto de que ya se cumplió con las tres condiciones impuestas por los guerrilleros para liberarlo.

Herrera Ibarquien, de 51 años, prominentemente empresario azucarero

—Favor pase a la Pág. 61.

## Senador Hubert Humphrey es Sepultado con Honores

WASHINGTON, 15 Ene. (EFE). El hombre que más deseó ser Presidente de los Estados Unidos, pero nunca lo consiguió, recibió hoy en su muerte, el tributo del pueblo norteamericano en una ceremonia fúnebre reservada sólo para las grandes figuras nacionales.

El Senador Hubert H. Humphrey, fallecido el viernes de cáncer a los 66 años, recibió el último adiós en el Capitolio de Washington, por parte del Presidente Carter, los ex-Presidentes Ford y Nixon y más de un centenar

—Favor pase a la Pág. 61.

## Egipto e Israel Reanudan Hoy sus Conversaciones

EL CAIRO, 15 Ene. (AP). El Presidente Anwar El Sadat autorizó hoy a una delegación egipcia a participar en las conversaciones de paz con Israel, que comenzarán mañana en Jerusalén. La decisión, debatida en una reunión de tres horas del Consejo Nacional de Seguridad, se adoptó después de 24 horas de confusiones en las que pareció que el proceso

de paz había sufrido un serio revés. El Secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance decidió prácticamente a último minuto no viajar anoche a Jerusalén, y esto llevó a la posibilidad de que Egipto pudiese marginarse. Pero una serie de vertiginosos contactos diplomáticos parecieron reen-

—Favor pase a la Pág. 59.

## Somoza se Mantendrá en el Poder con el Apoyo de E.U.

MEXICO, D.F., 15 enero (EFE). Con el apoyo político y económico de Estados Unidos, Anastasio Somoza continuará en el Poder hasta 1981, declaró el propio mandatario nicaraguense al Diario mexicano "Uno más Uno".

Somoza asegura, en la entrevista que publicó en esta capital el citado periódico, que ese año dejará el Poder. Que no buscará la

reelección y que su hijo no tiene probabilidades de sucederlo.

El mandatario mostró su preocupación por la muerte del periodista Pedro J. Chamorro, asesinado el último martes en pleno centro de la capital nicaraguense.

Respecto a las consecuencias a corto plazo para su Gobierno,

—Favor pase a la Pág. 48.

## Darán un Mayor Impulso a la Libre Empresa en Perú

LIMA, enero 15. (AP).—Catorce poderosas organizaciones empresariales anunciaron hoy la formación de una unión de empresarios privados del Perú.

En una declaración de principios que publican en los diarios manifiestan la necesidad de promover un sistema "que se base en la libertad personal, la iniciativa particular, la retribución del esfuerzo, la propiedad privada y la rentabilidad".

Afirman que esas condiciones

son componentes de la empresa privada y se enmarcan "dentro del sistema liberal de la economía de mercado y el libre juego de la oferta y la demanda".

El documento subraya la necesidad de promover una imagen de la empresa privada "que descarte las distorsiones ideológicas o políticas que han oscurecido en estos años la posibilidad, el vigor y el rendimiento social de que es capaz la

—Favor pase a la Pág. 74.

## Críticas para Carter por Declaraciones Sobre Italia

ROMA, enero 15 (AP) Una declaración norteamericana opuesta a la participación comunista en cualquier nuevo gobierno italiano ha tenido efecto contraproducente para el Presidente Jimmy Carter, y provocado una lluvia de protestas incluso entre los más fervientes aliados de Estados Unidos.

También imprimió una dimensión internacional a la inminente caída del Gobierno minoritario del Primer Ministro demócrata Cristiano Giulio Andreotti, acosado por la creciente violencia política y una grave

crisis económica.

Andreotti programó hoy conversaciones con líderes parlamentarios de los seis Partidos, que le han mantenido en el poder durante los últimos 17 meses y, aparte imprevistos cambios de posición, se cree que presentará su renuncia a principios de la semana próxima.

El Departamento de Estado, en declaración difundida el jueves, repitió un compromiso de no interferencia en los asuntos internos de su aliado en la OTAN, pero dijo que los acontecimientos recientes

—Favor pase a la Pág. 36.



**NIEGA CARGOS.** Managua, enero 15. El Presidente nicaraguense Anastasio Somoza aparece en su residencia campestre de Montelimar, donde ofreció una conferencia de prensa. Afirmó que nadie de su Gobierno estuvo implicado en el asesinato del Director del Diario "La Prensa", Pedro Joaquín Chamorro.